

BERUFSAUSBILDUNG

BRK-Seniorenheim beschäftigt Azubis weiter

WALDMÜNCHEN. Im BRK Seniorenheim haben sechs junge Leute ihre Ausbildung erfolgreich abgeschlossen. Vier Auszubildende haben ihr Examen zum staatlich geprüften Altenpfleger mit sehr guten Ergebnissen bestanden. Sie waren die letzten Absolventen der bekannten Altenpflegeausbildung. Ab September bildet das BRK Seniorenheim das neue generalistische Berufsbild aus. Zudem hat eine Auszubildende ihre einjährige Ausbildung zur Altenpflegefachhelferin bestanden. Sie macht ab September mit der Ausbildung zur Pflegefachfrau weiter.

Auch eine Auszubildende zur Köchin erhielt ihren Facharbeiterbrief. Mit einem Notendurchschnitt von 1,7 gehörte sie zu den Prüfungsbesten.

Heimleiter Stefan Paa gratulierte allen Absolventen zu den hervorragenden Ergebnissen und überreichte Blumen sowie ein kleines Präsent. Er dankte sich auch herzlich bei den Praxisanleitern, Ausbildern und bei der für die Ausbildung verantwortlichen



Heimleiter Stefan Paa (links) und ihr Ausbilder gratulieren der jungen, prüfungsbesten Köchin zum Facharbeiterbrief.

FOTO: STEFAN PAA

Pflegedienstleitung für ihr Engagement und ihre unerschöpfliche fachliche und persönliche Anleitung der Auszubildenden. Paa sieht das BRK mit seiner neuen Ausbildungsstrategie auf dem richtigen Weg, die Vielzahl der Auszubildenden und deren gutes Ab-

schnneiden sprächen für sich. Er deutete an, dass auch im nächsten Ausbildungsjahr neun junge Leute im BRK Waldmünchen ihre Ausbildung beginnen. Das Beste ist, dass alle neuen Fachkräfte im Seniorenheim Waldmünchen weiterbeschäftigt werden.